

## Medienmitteilung

2. November 2020

### **Leitung Pflegedienst Kantonsspital Schaffhausen: Maria Härvelid löst Andrea Dörig ab**

Der Spitalrat hat Maria Härvelid zur neuen Leiterin Pflegedienst des Kantonsspitals Schaffhausen und Mitglied der Spitalleitung der Spitäler Schaffhausen gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Andrea Dörig an, die im Frühling 2021 nach über zehn Jahren bei den Spitälern Schaffhausen pensioniert wird.

Maria Härvelid ist ausgebildete diplomierte Pflegefachfrau HF und war in mehreren Institutionen in leitender Funktion tätig, unter anderem in früheren Jahren als Stationsleiterin am Kantonsspital Schaffhausen. Sie verfügt über einen Executive Master of Business Administration der Vertiefungsrichtung Dienstleistungsmanagement, einen CAS in Betriebswirtschaft, einen MAS Adult and Professional Education und ist diplomierte Erwachsenenbildnerin HF. Seit Anfang 2017 leitet Maria Härvelid den Bereich Weiterbildung am Bildungszentrum für Gesundheit und Soziales des Kantons Thurgau.

Die 48-Jährige wohnt mit ihrer Familie in Thayngen. Maria Härvelid ist in der Region Schaffhausen gut vernetzt und konnte in den verschiedenen bisherigen Leitungsfunktionen breite Erfahrung sammeln. Spitalratspräsident Dr. Rolf Leutert sagt zur Wahl: «Wir sind überzeugt, mit Maria Härvelid eine äusserst kompetente und geeignete Persönlichkeit für die Spitäler Schaffhausen gewonnen zu haben, um künftige Herausforderungen im Bereich Pflegedienst erfolgreich zu meistern, und freuen uns auf die Zusammenarbeit.» Maria Härvelid tritt ihre Stelle bei den Spitälern Schaffhausen am 1. März 2021 an. Ein lückenloser Übergang ist damit gewährleistet.

An dieser Stelle bedanken wir uns bereits heute bei Andrea Dörig ganz herzlich für ihr grosses Engagement zugunsten unserer Patientinnen und Patienten und ihre Treue zu den Spitälern Schaffhausen in den vergangenen Jahren. Wir wünschen Andrea Dörig weiterhin nur das Beste, gute Gesundheit und auch im Ruhestand viele spannende Projekte.

### **Maria Härvelid:**



**Kommunikation**  
Tel. +41 52 634 88 27  
kommunikation@spitaeler-sh.ch

Spitäler Schaffhausen  
Geissbergstrasse 81  
8208 Schaffhausen  
Tel. +41 52 634 34 34  
www.spitaeler-sh.ch

### **Kontakt für Rückfragen**

Kommunikation Spitäler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: kommunikation@spitaeler-sh.ch

### **Die Spitäler Schaffhausen**

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau und den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für Sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.